## (公社) 岐阜県理学療法士会研修部主催 平成30年度研修会レポート

平成31年1月27日(日)に行われました(公社)岐阜県理学療法士会研修部主催平成30年度研修会について報告させて頂きます。

今回は中部学院大学にて、中部学院大学看護リハビリテーション学部理学療法学科教授大嶽昇弘先生より「整形外科徒手療法 IFOMPT とOMPTの概要」をテーマにご講演頂きました。今回は県士会員 24 名、スタッフ 8 名が参加くださいました。大嶽先生には整形外科徒手療法、IFOMPT と OMPTの概要、臨床場面での整形外科徒手療法の実際についてご講義頂きました。整形外科徒手理学療法のこれまでの歩み、OMPTの教育体制、今後の展望、そして我が国における整形外科徒手理学療法の発展に何が必要であるかを学ばせて頂きました。





我々が提供する理学療法の質を高める ためにも学会活動、研修会などを通した専 門分野における知識・技術の蓄積、研鑽の 重要性を再認識させて頂きました。今後の 自己研鑽に生かせる内容が多く、大変勉強 させて頂きました。

ご多忙にもかかわらず、講演して頂いた 大嶽先生、心から感謝を申し上げます。今 回の講演にて学ばせていただいたことを、 明日からの臨床、自己研鑽に活かしていき たいと思います。休日にも関わらず、ご参 加いただいた会員の皆様、運営にご協力い ただいた研修部の皆様誠にありがとうご ざいました。

> 学術局研修部 部員 山内ホスピタル 坂下拳人